
 

 

 

 

GIUSTIZIA: CONTE, 'PRESCRIZIONE NON E' SOLUZIONE, BISOGNA INVESTIRE' = Roma, 26 
ott. - (Adnkronos) - "I cittadini chiedono che siano celebrati in fretta i processi, penali e civili" e per 
farlo "dobbiamo investire, non c'è altra soluzione. Se abbiamo un organico ancora carente, 
dobbiamo investire". E' quello che sta facendo il governo? "E' quello che abbiamo iniziato a fare 
noi, invertendo il trend", invece "questo governo sta prendendo una piega sbagliata perché si 
concentra sulla prescrizione. In queste ore la maggioranza sta litigando per trovare una norma 
sulla prescrizione ma la durata dei processi la abbrevi investendo, la prescrizione non è una 
soluzione, bisogna investire in questo comparto". Così il presidente del M5S Giuseppe Conte oggi 
al Salone della Giustizia 


